

à la terre d'où il a été tiré : Je donne mon âme au diable !... Ses amis qui, présents à ce testament, frissonnaient d'horreur en entendant ces mots extraordinaires, et lui demandèrent si vraiment il avait connaissance de ce qu'il faisait : mais le reprouvé répéta la même volonté jusqu'à trois fois. " Que mon âme, dit-il, soit donnée au diable ; surtout parce que j'ai acquis des biens injustement et par rapine. Bien plus, je donne au diable pour la même raison, l'âme de ma femme et celles de mes enfants, qui ont été la cause de ce que j'ai tant extorqué de biens par usure, afin d'avoir plus à dépenser pour la bonne chère et le luxe de leurs habits." A peine avait-il prononcé ces mots qu'il rendit sa malheureuse âme : " Misérable ! ajoute le narrateur tu auras ce que tu as désiré, et les funérailles que tu as méritées."

Il circule à Munich, en Bavière, une caricature qui représente Mr. de Bismark s'efforçant au moyen d'un puissant levier de renverser une Eglise, emblème du Catholicisme. Sur ces entrefaites Satan arrive :

Satan.— " Monsieur que faites-vous là ?

Bismark.— " Cette Eglise me gêne. Je veux la renverser.

Satan.— " Certes ! elle ne me gêne pas moi !..... Depuis dix-huit siècles je suis à la besogne pour l'ébranler. Si Votre Excellence y réussit, je m'engage à me démettre de mes fonctions en sa faveur !.....

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

L'épouse de Chs. Lauzon ; Sieur Joseph Lobianc ; L'épouse de Pascal Amesse ; Edouard Asslin ; L'épouse de Léon Viau ; Henriette Iaframboise ; L'épouse de Prospère Dercarie ; Clémence Deschamps.

Prix du Numéro, un centin.— En vente au Séminaire